

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

PanneauPocket au service des habitants de la commune



L'application est très facile à installer Photo Le DL /Suzanne BERGER

Tous aux smartphones et tablettes pour les Crépiolants : la commune de Creys-Mépieu vient de souscrire au service PanneauPocket. Comme son nom l'indique, ce système permettra de recevoir toutes les informations émanant de la mairie directement dans la poche ! Ce système très simple et efficace prévient instantanément les habitants à chaque alerte, à chaque information de la mairie, par un panneau d'alerte et d'information sur les smartphones et les tablettes.

Pour recevoir ces messages en temps réel, il faut télécharger gratuitement l'application PanneauPocket sur les serveurs dédiés, rechercher la commune de Creys-Mépieu, la mettre en favori en cliquant sur le petit cœur et activer les notifications en se rendant sur les réglages du téléphone. Ces quelques gestes permettent au citoyen soucieux d'être informé d'avoir sur lui une sorte de panneau lumineux toujours actif et de savoir ce qui se passe dans son village.